Declaración de la visión del Presidente del Comité de Asuntos Exteriores de la Gran Asamblea Nacional de Turquía, Embajador Volkan Bozkır, como candidato a la presidencia del septuagésimo quinto período de sesiones de la Asamblea General

Prefacio: 45 años de servicio público en un Estado Miembro fundador de las Naciones Unidas

El Gobierno de la República de Turquía había anunciado su candidatura a la Presidencia del septuagésimo quinto período de sesiones de la Asamblea General en representación de los Estados de Europa Occidental y otros Estados en 2014. El 12 de septiembre de 2019, el Gobierno de la República de Turquía me nombró oficialmente candidato a ese cargo y mi candidatura fue respaldada por el grupo el 24.1 (p) 0.009 Tv2.386 0 Td[E]

En consecuencia, a lo largo de los años, la naturaleza del papel de su cia ha evolucionado y se ha ampliado hasta alcanzar un carácter más político.

iendo de Turquía, un Estado Miembro verdaderamente convencido del papel de la Asamblea General, soy plenamente consciente de este cambio y



de las mayores responsabilidades que conlleva. Estoy igualmente preparado y comprometido a cumplir esas responsabilidades con el mayor esmero.

El 75° aniversario de las Naciones Unidas nos brinda una oportunidad única de renovar nuestra adhesión al multilateralismo y al papel central de la Organización en él.

Mi compromiso para la presidencia del septuagésimo quinto período de sesiones de la Asamblea General

Durante mi mandato, representaré al conjunto de países que integran la Organización, tendré en cuenta las opiniones y los intereses /P ← (y)11.()Tj1.5 (e1.9 ()09.z652.68 Tm()7

Deberíamos aprovechar al máximo este histórico aniversario para subrayar el carácter insustituible de un sistema internacional basado en normas, así como el imperativo de consolidarlo.

El principio del multilateralismo y las normas como base del sistema internacional son también aspectos esenciales para dar cumplimiento a los mandatos básicos previstos en la Carta de las Naciones Unidas.

Dado que el programa del 75° aniversario concierne a las Presidencias de la Asamblea General de los períodos de sesiones septuagésimo cuarto y septuagésimo quinto, y a fin de garantizar la continuidad y la coherencia, coordinaré estrechamente los preparativos y la celebración de los actos del 75° aniversario con el Presidente del septuagésimo cuarto período de sesiones de la Asamblea.

2. Me propongo hacer hincapié en la necesidad de hacer avanzar la agenda colectiva de las Naciones Unidas para la humanidad, prestando especial atención a los grupos vulnerables, a las personas necesitadas y a las personas sometidas a opresión.

Esta agenda nos brinda la oportunidad de ver en qué punto nos encontramos en la atención de las necesidades humanitarias, la reducción de la vulnerabilidad y el aumento de la resiliencia.

Las Naciones Unidas son la plataforma más importante para dar voz a los más vulnerables, a saber, los refugiados, los inmigrantes y los apátridas.

Por lo tanto, también debemos tener presente nuestro objetivo de lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible, haciendo hincapié en la acción humanitaria en un mundo de crecientes desigualdades.

Me esforzaré especialmente por contribuir a las gestiones de la comunidad internacional y a las iniciativas de las Naciones Unidas para garantizar la prestación imparcial y sin trabas de la asistencia humanitaria y el pleno respeto del derecho internacional humanitario en los conflictos y las crisis.

3. Los Objetivos de Desarrollo Sostenible son un conjunto de propósitos de la máxima capacidad transformadora, pero no pueden alcanzarse sin una alianza mundial reforzada. Para apoyar su consecución dentro de mi mandato, trabajaré estrechamente con la Vicesecretaria General.

Ahora que entramos en el decenio de acción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, debemos asegurar que los países en situaciones especiales, incluidos los países menos adelantados, sigan siendo una prioridad, ya que son los que se están quedando más atrás en la implementación de los Objetivos.

Es una feliz coincidencia que la Quinta Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Países Menos Adelantados, que se celebrará en Doha del 21 al 25 de marzo

participación plena y en pie de igualdad en todas las esferas de la vida y fortalecer su situación en la sociedad.

Apoyo con entusiasmo al Secretario General en su objetivo de lograr la paridad de género a todos los niveles en las Naciones Unidas.

Las mujeres son agentes activos de cambio positivo. A este respecto, las mujeres pueden desempeñar un papel singular en la reactivación de nuestro compromiso colectivo con el multilateralismo y una visión más inclusiva para un futuro mejor.

La reunión de alto nivel de la Asamblea General con motivo del 25° aniversario de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, que se celebrará el 23 de septiembre de 2020 paralelamente al debate general, será decisiva para acelerar la realización de la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres y las niñas.

Mis principios

Al igual que mis predecesores, trabajaré con un equipo multinacional. Los principios de profesionalidad, mérito y experiencia, así como el equilibrio regional y de género, determinarán la composición de mi equipo. Mi intención es que el equipo no sea más grande de lo necesario. Las valiosas contribuciones de los Estados Miembros serán más que bienvenidas para que este esfuerzo de equipo sea un éxito.

En el cumplimiento de mis responsabilidades, trabajaré estrechamente con los representantes de los Estados Miembros como colegas. La creación de consenso será uno de los principales esfuerzos durante mi mandato. Para ello, utilizaré, en la medida de lo posible, la autoridad moral y el poder blando que son inherentes a la Presidencia de la Asamblea General.

La eficiencia, la eficacia, la responsabilidad y la no discriminación serán los principios rectores de mi presidencia, y mi equipo funcionará sobre la base de la apertura, la inclusión y la transparencia.

A modo de conclusión

La pandemia de la enfermedad del coronavirus (COVID-19) y las medidas adoptadas para contener su propagación han puesto de relieve recientemente que la agenda y las actividades de las Naciones Unidas deben centrarse en las cuestiones que afectan de modo directo a nuestros ciudadanos en todos los continentes.

La clave de nuestro éxito será una estrecha coordinación dentro del sistema de las Naciones Unidas en general, la adopción de un enfoque holístico y el uso eficiente de nuestro tiempo. En función de los acontecimientos que se produzcan en el período que se avecina, yo, como Presidente del septuagésimo quinto período de sesiones de la Asamblea General, contribuiré con lo mejor de mis capacidades a los esfuerzos colectivos de la comunidad internacional para luchar contra esta pandemia y mitigar sus consecuencias.

Con esta visión y estos objetivos en mente, agradecería sobremanera que los Estados Miembros dieran su valioso apoyo a mi candidatura.

Ankara, 26 de marzo de 2020